

De seis, hoy quedarán los cuatro definitivos

UNO MAS UNO

DETENCIÓN EN ARGENTINA

Jukka Oas, representante de la Unión Internacional de la Juventud Socialista, de orientación socialdemócrata, quien acompañó a Glesh por Sudamérica, denunció que por espacio de varias horas fue detenido el lunes pasado por la policía en Buenos Aires, "por órdenes de la fracción ultraderechista del gobierno". Muchos documentos le fueron confiscados.

EXCELSIOR

También Hará Actividades Políticas

Henry Kissinger Invitado a las Finales del Mundial de Futbol

BUENOS AIRES, 20 de junio. (AP)—El ex secretario norteamericano de Estado, Henry Kissinger, llegará cerca de medianoche a esta capital, invitado por el gobierno argentino para asistir a la etapa final de la copa mundial de futbol, pero aparentemente también dispuesto a desplegar actividades políticas.

Kissinger, quien se proclama entusiasta del futbol, asistirá el sábado y el domingo a los partidos en los que quedarán clasificados, el ganador del campeonato y los países que ocuparán el segundo, tercero y cuarto lugares.

Sin embargo, la mayor parte de la actividad del ex secretario de Estado estará absorbida por tareas relacionadas con su permanente interés por la política internacional.

El programa de actividades de Kissinger no ha sido revelado. Pero trascendió que mañana almorzará con el Presidente Jorge Videla, y que por la noche será agasajado por el ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz.

El jueves, Kissinger se trasladará con Martínez de Hoz a la finca campestre que el ministro de Economía posee en Chapadmalal, cerca de Mar del Plata. Allí descansará durante dos días, presumiéndose que también celebrará una serie de entrevistas reservadas.

Asimismo se dijo que Kissinger se reunirá con un grupo de periodistas argentinos previamente seleccionados, posiblemente en la mañana del sábado.

HOY SE definen, irreflexiblemente, los finalistas de la onceava Copa Mundial de Futbol.

El torneo tal vez no supere ya su mediocridad técnica, pero en lo que hace a la emoción entró en la etapa más candente.

Seis equipos mantienen aún posibilidades numéricas de calificar entre los dos que jueguen por el título de campeón, y los otros dos que disputen el tercer puesto.

Hay cuatro plazas para seis aspirantes; y de esas plazas, hay dos que son privilegiadas y despiertan la ambición de los candidatos.

Si hay que arriesgar favoritos, sobre la base de lo observado en las jornadas de esta segunda ronda se perfilan dos seleccionados: Holanda en el Grupo "A" y Brasil en el Grupo "B".

Empero, el juego de las ma-

temáticas (ampliamente analizado en otras páginas) abre lugar a las especulaciones.

Argentina disputará su encuentro con Perú conociendo ya el resultado del partido Brasil-Polonia.

Argentina quizás califique si los brasileños son frenados por los polacos, y la oncenena albiceleste derrotada por varios goles a los invictos.

No sería justo, ni técnica ni políticamente. En el segundo nivel, es un hecho que la dictadura de Videla manipula las victorias futbolísticas como un triunfo de su modelo de país y de su política.

Así están las cosas: hoy se tirarán los dados de la Copa del Mundo nuevamente. En Mendoza, Córdoba, Buenos Aires y Rosario vibrará toda la potencia emotiva del futbol.

EXCELSIOR

Kissinger, Rumbo a Buenos Aires Para ver la Final

Por VICTOR PAYAN, enviado de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 20 de junio.—Henry Kissinger, el politólogo estadounidense, llegará por la madrugada a esta ciudad porteña para asistir a las finales del XI Campeonato Mundial de Futbol, invitado por el Presidente Videla.

Todo lo relacionado con el arribo del ex secretario de Estado de la Unión Americana es "top-secret", seguramente por motivos de seguridad.

Se supo, extraoficialmente, que el ex secretario de Estado en el régimen de Nixon, será alojado en el hotel Sheraton, donde también se encuentran todos

los funcionarios de la FIFA encabezados por Havelange. Se ha dicho, también, que el ex funcionario estadounidense será trasladado a una villa en algún lugar de los alrededores de esta ciudad porteña.

La realidad es que, tanto la hora exacta del arribo que será en un yet es- tal, como el lugar, en

Kissinger está ya anotado en la agenda oficial para que se reúna mañana al mediodía con el Presidente Jorge Rafael Videla, quien le ofrecerá una comida. Al acto asistirán los representantes del gabinete argentino.

Oficialmente se informó que, posteriormente, Kissinger se entrevistará con el ministro de Economía de este país, doctor José Alfredo Martínez de Hoz, con quien reanudará sus pláticas iniciadas hace algún tiempo en México.

ger, se han mantenido en gran secreto.

Sin embargo se prevé, también que el ex secretario asistirá a otra comida que le será ofrecida por un ex embajador argentino en Estados Unidos.

En fin, lo único seguro en el programa de Kissinger es que asistirá, en compañía de Videla, a la final del XI Campeonato Mundi-

INCOMPLETO